

No quiere perder rueda

El Atlético, que podrá contar con el italiano Vieri, intentará despedir el año ante su afición con un triunfo sobre un Mallorca en horas bajas

▼ VÍCTOR CRUZADO
MADRID

Un Atlético cargado de ausencias afrontará esta noche ante el Mallorca un partido decisivo para mantener la distancia con respecto al líder, al que se enfrentará el próximo sábado. Sin un instante de tregua para recuperar fuerzas, los hombres de Antic intentarán que no pese en demasía el esfuerzo físico realizado en Tenerife, donde remontaron con únicamente diez hombres dos goles de desventaja.

La nota positiva del encuentro para los del Manzanares será la más que posible reaparición de su goleador, el italiano Christian Vieri, que en los últimos entrenamientos realizados por la plantilla rojiblanca ha demostrado encontrarse perfectamente recuperado de la lesión que le ha mantenido en las últimas jornadas en el dique seco. Pese a todo, Antic no quiso confirmar la titularidad del transalpino, que podría comenzar el encuentro en el banquillo, para disponer de minutos a lo largo del choque.

El alta del ariete, así como la vuelta al once titular de Lardín, compensarán en parte las ausencias con las que cuentan los atléticos: Kiko y Caminero por sanción, Bejbi y

Andrei, que era duda, ocupará plaza en el centro de la defensa

Juninho, convocados por sus respectivas selecciones, y Prodan y López lesionados. Por su parte, el italo-brasileño Andrei, que arrastraba molestias en un tobillo tras sufrir un golpe en Tenerife, no tendrá problemas para jugar esta noche, por lo que no fue necesario convocar a un jugador del filial como se había previsto en un principio de cara a prevenir una hipotética recaída del central.

Los rojiblancos esperan despedirse de su afición hasta el próximo año con una victoria. El Mallorca, equipo revelación al inicio de la temporada, parece haber perdido fuelle, por lo que la plantilla atlética espera conseguir un triunfo que le permita llegar al Camp Nou en el tren de cabeza. Por contra, una derrota ante los isleños y una hipotética victoria de los catalanes ante el Betis convertiría el duelo del sábado en casi decisivo para las aspiraciones de los madrileños, que estarían obligados a ganar para no descolgarse peligrosamente de la lucha por el título.

Pese a que los mallorquines no conocen la victoria desde el pasado 19 de octubre, en el que vencieron a domicilio en Santander por 0-1, los jugadores rojiblancos se mostraron ayer cautos con respecto al potencial de su rival y únicamente el sorteo europeo y la sanción impuesta a Caminero desviaron su atención de cara al complicado compromiso de esta noche.



VOLVER A EMPEZAR El delantero Vieri tiene muchas posibilidades de reaparecer esta noche ante el Mallorca en el Vicente Calderón.

Cúper quiere recuperar la buena senda

LA LIGA (17ª JORNADA)

ATLÉTICO (3º, 30 puntos). Molina, Geli, Santi, Andrei, Toni, Vizcaino, Aguilera, Pantic, Lardín, Bogdanovic y José Mari o Vieri.

MALLORCA (11º, 21 puntos). Roa, Olaizola, I. Campo, Marcelino, Romero, Eskurza, Engonga, Palhinha, Stankovic, Gálvez y Amato.

Árbitro Carmona Méndez (Colegio Extremeño).

Estadio Vicente Calderón (20:45). PPV.

El entrenador del Mallorca, Héctor Cúper, aseguró ayer que su equipo afrontará el compromiso de esta noche en el Vicente Calderón "con el objetivo de buscar la victoria ante el Atlético el Madrid". El técnico argentino explicó que "hay que ganar para recuperar la confianza y retomar el sendero perdido", en alusión a las tres derrotas consecutivas que ha encadenado el Mallorca y las seis jornadas seguidas sin conocer la victoria, donde sólo ha sumado 2 de los 18 puntos en juego. "En Madrid

debemos recuperar el espíritu de lucha que nos caracterizó al inicio de la Liga y presionar desde el principio, aunque enfrente estará todo un Atlético de Madrid que no nos dará ninguna facilidad", añadió. Cúper convocó a 17 futbolistas en una lista en la que destaca la ausencia del mediocampista argentino Oscar Mena, sancionado por acumulación de amonestaciones, y el regreso del delantero Monchu. Asimismo, el técnico prescindió de la última adquisición mallorquinista, el internacional

yugoslavo Milan Milić, que reforzará al equipo en la segunda vuelta, pero que no fue convocado. Lo más probable es que Eskurza sustituya a Mena y el brasileño Palhinha a Valerón en el centro del campo, dos posibilidades que Cúper no quiso confirmar. "Habría cambios, pero no adelantaré la alineación", precisó. Con respecto a las bajas de su rival, el técnico suramericano señaló que "siempre favorecen", aunque matizó que "los que entran vienen con muchas ganas y ésto no se debe olvidar".



JOSÉ LUIS PÉREZ CAMINERO

Dos partidos de sanción a Caminero y uno a Camacho

▼ C16 MADRID

El Comité de Competición decidió finalmente catalogar la acción que suspuso la expulsión del jugador del Atlético Caminero el pasado domingo en Tenerife como "juego violento", por lo que fue sancionado por este organismo con dos encuentros de suspensión.

Por su parte, sobre el entrenador del Espanyol, José Antonio Camacho, recayó un encuentro por realizar protestas reiteradas al colegiado en el encuentro que enfrentó a su equipo ante el Barcelona.

Lorenzo Pérez, presidente del Comité de Competición de la RFEF, explicaba en la tarde de ayer que "la decisión tomada con respecto a Caminero es la que nos ha parecido justa. Hemos considerado que no se puede catalogar la acción como agresión ya que se encontraba el balón en juego y, además, Robaina ostentaba su posesión instantes antes de recibir la entrada", comentó.

Pérez añadió que "la sanción no asciende a tres partidos porque hemos considerado como atenuante el arrepentimiento espontáneo del jugador, que pidió perdón sobre el mismo terreno de juego. Además, el acta arbitral corroboró lo que ya se había podido observar por televisión", finalizó.

Por su parte, Caminero declaró sentirse "contento a medias, ya que por una parte es importante que se reconozca que fue una entrada dura, a destiempo, pero nunca una agresión. Pero por otra, me queda un mal sabor de boca por perderme los dos próximos encuentros", explicó. Sin embargo, el club rojiblanco ya tiene preparado un recurso que presentará hoy ante el Comité de Apelación para intentar rebajar la sanción a un solo encuentro.

RUBÉN MONDELO